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Поздравляем С днём роССии, уважаемые шебекинцы!

ПРимите ПоздРавления z

Уважаемые читатели! Оставайтесь с нами!
С 7 пО 17 июня - ВСерОССийСкая декада пОдпиСки.
ГазетУ «краСнОе знамя»  на 2-е пОлУГОдие 2021 ГОда 

в эти дни можно будет выписать
  по сниженной цене - за 610 рУблей 26 кОпеек.

для ветеранов войны, инвалидов 1 и 2 групп  стоимость газеты
 будет ещё меньше -  541 рУбль 80 кОпеек 

Шебекинские социальные работни-
ки приняли поздравления с профес-
сиональным праздником. Чествова-
ние сотрудников отрасли состоялось 
в администрации городского округа.

Сотрудники социальной сферы Шебе-
кинского городского округа, собрав-

шиеся в зале заседаний администрации по 
случаю своего профессионального празд-
ника, увидели прямую трансляцию из об-
ластного центра. Виновников торжества 
поздравил руководитель Белгородской об-
ласти Вячеслав Владимирович Гладков.

- Уважаемые соцработники, у вас очень 
нужная и благородная профессия. Вы 
вкладываете в неё свою душу, оказывая 
помощь людям, которым она очень необ-
ходима: пожилым, детям и тем, у кого ог-
раниченные возможности по здоровью. 
И, как правило, становитесь им родными. 
Спасибо за то, что вы есть, за ваш труд, ко-
торый так востребован у населения. Пусть 
вокруг вас всегда будет позитивная атмос-
фера, радости вам и добра, — сказал Вячес-
лав Владимирович Гладков.

Социальная служба - это не просто ра-
бота – это призвание, требующее особых 
нравственных качеств: отзывчивости, доб-
роты, терпения и участия в человеческих 

судьбах. Всех собравшихся в зале приветс-
твовал глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Николае-
вич Жданов.

- От всего сердца поздравляю вас с про-
фессиональным праздником – Днём со-
циального работника! Выражаю благодар-
ность, каждому социальному работнику 
за ежедневный нелёгкий труд на благо 
жителей Шебекинского городского окру-
га. Пусть вся та забота и любовь, которую 
вы дарите людям, возвращается к вам в 
их благодарных улыбках и словах призна-
тельности. Хочу пожелать вам неиссякае-
мого оптимизма, уверенности в завтраш-
нем дне, здоровья и благополучия, - отме-
тил Владимир Николаевич.

В последние два года в условиях панде-
мии на плечи соцработников лег еще боль-
ший груз ответственности, они ежедневно 
обеспечивали связь между государствен-
ными службами и нуждающимися катего-
риями граждан, поддерживали пожилых 
людей, инвалидов, детей-сирот, много-
детные семьи. С праздником собравших-
ся поздравил депутат Белгородской облас-
тной Думы Геннадий Иванович Чмирев.

– Благодарю всех сотрудников и вете-
ранов службы социальной защиты Шебе-
кинского городского округа за важный и 

нужный труд. Вы являетесь главной опорой 
для людей, которым нужна забота и под-
держка. Своим каждодневным трудом вы 
обеспечиваете реализацию государствен-
ной социальной политики в округе: выпла-
та пособий, оказание мер социальной под-
держки семьям с детьми, участие в реали-
зации проектов по оказанию помощи оди-
ноким пожилым людям и инвалидам – это 
далеко не весь спектр вашей компетенции, 
- подчеркнул Геннадий Иванович.

За добросовестный труд, большой лич-
ный вклад в улучшение социального об-
служивание населения 27 соцработников 
были награждены грамотами и благодар-
ностями различного уровня. Свои награ-
ды они получили из рук Владимира Нико-
лаевича и Геннадия Ивановича.

День социального работника – один из 
самых теплых и искренних праздников. 
Пользуясь возможностью, шебекинцы спе-
шат поздравить через газету социальных 
работников, которых в своих письмах они 
часто называют «ангелами-хранителями». И 
это не преувеличение, ведь часто они стано-
вятся для своих подопечных единственным 
«окном» в шумный и большой мир, которого 
они лишены в силу возраста, здоровья.

Тарас ПРИКАЗЧИКОВ
Фото автора

Уважаемые белгородцы!
Дорогие друзья!

Поздравляю вас с главным государс-
твенным праздником – Днём России!

Этот день – отличный повод всем 
нам с новой силой осознать величие 
и уникальность нашей Родины. Рос-
сия – самое крупное по площади го-
сударство мира, где живут люди по-
рядка 200 национальностей. Трудно 
найти на планете другую страну с та-
кой богатой и разнообразной приро-
дой, многогранной самобытной куль-
турой и духовно-нравственными тра-
дициями.

Наша Россия – это целая страна - 
цивилизация с более чем тысячелет-
ней историей. В настоящее время она 
стремительно развивается. Совмест-
ными усилиями народа и власти со-
здается инновационная экономика 
государства, наращивается его науч-
но-технологический потенциал, фор-
мируется качественная инфраструкту-
ра и жизненное пространство. И мы, 
белгородцы, вносим свой достойный 
вклад в эти важные свершения. Актив-
но трудимся, чтобы наша страна бы-
ла по-настоящему современной, мощ-
ной, процветающей державой с высо-
ким качеством жизни. Огромное всем 
вам спасибо, дорогие друзья!

В День России желаю вам крепко-
го здоровья, счастья, гордости за на-
шу великую Родину, успехов и побед 
на благо Отечества!

В. ГЛАДКОВ,
временно исполняющий обязанности 

Губернатора Белгородской области

Дорогие шебекинцы!
Поздравляем вас с одним из самых главных государственных 

праздников –  Днём России!
Этот праздник символизирует несокрушимость духа нашего 

многонационального народа, единство миллионов граждан ве-
ликой страны,  её тысячелетнюю историю, многообразие тради-
ций и духовное богатство.  

 Главная сила России – в людях, которые упорно трудятся и воп-
лощают в жизнь грандиозные замыслы на благо своей Родины. 
Россия, её настоящее  и будущее – это мы: от каждого из нас, от 
наших общих усилий зависит благополучие и успех страны. 

Дорогие земляки! Искренне благодарим вас за плодотворный 
труд,   за вклад в развитие и процветание родной земли. От всей 
души желаем мира, счастья, крепкого здоровья, благополучия и 
успехов во всех добрых делах  и начинаниях!  

С уважением,
В. ЖДАнОВ, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

А. СВеТЛИЧный,
председатель Совета депутатов 
Шебекинского городского округа

Футбольный «звездопад»       
в Шебекино

 В Шебекино состоится Всероссий-
ский турнир по футболу среди ве-
теранов, посвящённый Дню Рос-
сии.

 Стадион «Химик» примет коман-
ды 12 и 13 июня. В числе почётных гос-
тей легенды отечественного футбола – 
Олег Романцев, Юрий Гаврилов, Геор-
гий Ярцев. 

На поле в двух секторах выйдут мос-
ковские «Спартак» и ЦСКА, «Динамо» 
(Брянск), «ФК  Ветеран» (Курск), коман-
да « СССР» из Калуги, сборная «Воро-
неж», «Химик» (Шебекино), «Белгород-
ская строительная компания».

Торжественное открытие турнира со-
стоится 12 июня в 11 часов дня, награж-
дение – 13 июня в 13 часов 20 минут.

событие z

Пусть возвратятся любовь и забота!
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С главой Максимовской террито-
риальной администрации Викто-
ром Петровичем Голубовым  мы 
пообщались в его кабинете. Уже 
удача. Известно, что весна и лето  
– это пора нескончаемых работ, 
в селе порой никого днём с огнём 
не сыщешь.  

Виктор Петрович вначале рассказал 
нашему корреспонденту о проделан-

ной в 2020 году работе. Это актуально 
сегодня потому, что видны ощутимые 
результаты сделанного, плавно пере-
шедшие в год текущий. Был начат ре-
монт колодцев (всего их 11), ямочный 
ремонт дорожного полотна протяжён-
ностью 640 квадратных метров; уста-
новлены детские площадки в центре 
Максимовки, на территории детского 
сада - в Мешковом. В рамках програм-
мы «Инициативное бюджетирование» 
был запущен проект по освещению пар-
ка в селе Мешковое.

 В минувшем году территориальная 
администрация участвовала в конкур-
се на лучшее территориально обще-
ственное самоуправление. ТОС «Мо-
лодёжный» занял призовое место, был 
награждён премией в размере 120 ты-
сяч рублей. На эти деньги была закуп-
лена детская площадка, которая будет 
установлена в Мешковом, вблизи Дома 
культуры.  

Администрация оказалась в призёрах 
конкурса «Лучший населённый пункт». 
Призовой фонд на сумму 500 тысяч 
рублей планируется вложить в разви-
тие уличного освещения в центре села, 
возлн ДК,  в парке и сквере. 

- В 2021 году используем конкурсные 

деньги. Запланирован ямочный ремонт 
дорожной сети 730 квадратных метров. 
Продолжим ремонт колодцев. Уже про-
ведён капитальный ремонт дороги в ху-
торе Желобок. Одним из важных долго-
жданных событий, которые у нас про-
изошли, могу назвать, конечно, ремонт 
Максимовской школы с благоустройс-
твом территории, установкой детской 
игровой площадки. Теперь там и де-
тский сад, - рассказал Виктор Петрович 
Голубов. – У нас появились рабочие по 
благоустройству территории. Совмест-
но с нашей администрацией работни-
ки занимаются благоустройством клад-
бищ (их 10), мест отдыха, обкашивани-
ем прудов. К празднованию 76-й годов-

щины Победы в Великой Отечественной 
войне были проведены работы по ка-
питальному ремонту братской могилы 
в Терезовке. В Максимовке была капи-
тально отремонтирована скульптура па-
мятника. Организовали концерты для 
двух тружеников тыла (ветеранов не ос-
талось в живых) и местного населения.

В этом году будет разработана проек-
тно-сметная документация на работы 
по строительству водопроводных сетей 
в селе Червона Дибровка на сумму 800 
тысяч рублей. Все текущие работы по 
благоустройству выполняются каждый 
день. Это обкос территории, вывоз по-
рубочных материалов, побелка деревьев 
по графику - работа ведётся постоянно, 
если позволяют погодные условия.

Каждый рабочий день главы начина-
ется с планерки с заместителем, старшим 
администратором и тремя специалиста-
ми. Потом задание получают тракторист 
и три рабочих по благоустройству. Объ-
езд практически всей территории осу-
ществляется два раза в неделю, где реша-
ются вопросы в рабочем порядке. 

Проблемы свои тоже имеются. Опять 
же реконструкция водопроводных се-
тей по улице Комсомольской. Рабочих 
мест не всегда хватает местным жите-
лям. Большинство населения трудоуст-
роено на крупных сельскохозяйствен-
ных мясоперерабатывающих предпри-
ятиях и в бюджетной сфере.

-  На нашей территории находятся две 
школы, два дома культуры, фактически 
три детских сада- это тоже свои нюан-
сы. Реализуем программу «Зелёная сто-
лица» совместно с ними. В прошлом го-
ду и в этом закупали малые архитектур-
ные формы. Всё установили, высажива-
ем цветы, - продолжил беседу глава Мак-
симовской администрации. - Благодарю 

команду, которая работает в админист-
рации округа во главе с Владимиром Ни-
колаевичем Ждановым за сотрудничес-
тво и содействие. Конечно, благодарю и 
наш основной ресурс - местных нерав-
нодушных жителей, которые занимают-
ся наведением порядка как в домовладе-
ниями, так и на прилегающих террито-
риях. Сёла становятся краше. 

Приезжают и переезжают в сельскую 
местность молодые люди, семьи. Поче-
му? Максимовка находится вблизи до-
роги. А значит отсюда удобно добирать-
ся в город как на личном транспорте, 
так и на общественном, который ходит 
бесперебойно. Места  тут живописные, 
много прудов. Есть возможность для 
развития фермерских хозяйств.  Кста-
ти, в Мешковом неплохо развито сель-
ское хозяйство, в частности  выращива-
ние ранних зерновых культур.

- Хотелось бы, чтобы село развива-
лось. Чтобы людям было хорошо. Кста-
ти, детям было где играть, спортивных 
площадок прибавилось. У нас замеча-
тельное естественное футбольное поле, 
стадион хотим благоустроить – детям 
там всегда интересно. Стараемся повы-
шать качество жизни сельчан, как мо-
жем.  Если есть жалобы, значит мы недо-
рабатываем – исправляемся. А по-дру-
гому быть не может и быть не должно, - 
отметил Виктор Петрович Голубов. 

 Сельская жизнь подобна улею с 
пчёлами.   Если люди спокойно ведут се-
бя - их всё устраивает. Этот своего рода 
многолетний индикатор помогает главе 
Максимовской территориальной адми-
нистрации Виктору Петровичу Голубову 
быть спокойным, понимать настроения 
и чаяния местного населения. 

Алина ИВАнОВА
Фото автора   

добРые ПеРемены z

обРазование z
Выпускники шебекинских школ нача-
ли сдавать государственную итого-
вую аттестацию.Обязательный экза-
мен прошёл по русскому языку.

Школьники сдали учебные пред-
меты по выбору: географию, ли-

тературу, химию. В Шебекинской шко-
ле с углубленным изучением отдельных 
предметов проверяли знания ученики 
городской школа №5, Академии футбо-
ла «Энергомаш», Вознесеновской и Боль-
шегородищенской школ. К пункту приё-
ма экзамена ученики приходили с учё-
том графика прибытия, чтобы исключить 
массовое скопление людей. Единый госу-
дарственный экзамен длился три с поло-
виной часа. Его результаты станут извес-
тны 22 июня.

 - Первый экзамен я сдавала по химии. 
Больше переживаю за него, получается 
самое страшное позади. Остаётся ждать 
результатов. Этот предмет мне сложнее 

всего давался. Но думаю, больше 80 бал-
лов должна набрать. Сегодняшний экза-
мен, конечно, хочется сдать на 100 баллов. 
Меня готовила прекрасный учитель. Что-
бы сдать всё по максимуму я усердно за-
нималась ещё дополнительно по предме-
там с репетитором. У нас в классе трое от-
личников – три Маши, — рассказала оди-
надцатиклассница городской школы № 5 
Мария Васильева до начала экзамена. – 
Отступать нам некуда, надо идти к цели. 
Знаю, что ожидать и не волнуюсь.

Маша перед экзаменом старалась хо-
рошенько выспаться, набраться сил. Она 
призналась, что ей кажется, что родители 
переживают больше чем она. В дальней-
шем девушка собирается поступать в ме-
дицинский университет.

- В Маше я уверена. Она всегда была 
к урокам готова. Спортсменка. Для неё 

справляться с волнением перед стартом 
уже дело привычное. У неё стойкий харак-
тер. Будет хорошо, если она получит ре-
зультат в 100 баллов. Сейчас важны зна-
ния, надо быть свободными от примет, — 
сказала учитель русского языка и литера-
туры городской школы №5 Виктория Яку-
щенко.

В образовательном учреждении дежу-
рили медработники для оказания необхо-
димой помощи. Например, если ребёнок 
не справится с волнением и ему станет 
плохо. Экзаменуемый может досрочно за-
кончить экзамен по состоянию здоровья, 
а в резервный день его пересдать.

- На данный момент нарушений не вы-
явлено. Всё проходит спокойно, надеюсь, 
так и будет до конца экзамена. Дети уже 
зашли в аудитории, у них проверили до-
кументы. Организаторы, общественные 

наблюдатели на месте, сопровождающие 
находятся в отдельном помещении и ждут 
детей. Сегодня у нас девять аудиторий, 
рассчитанных на 10 человек в соответс-
твии со спецрассадкой из-за пандемии. 
Это обязательный, к тому же массовый 
экзамен. Его сдают выпускники прошлых 
лет, поэтому он разделён на два дня. Ста-
раемся, чтобы сегодня детям было мак-
симально хорошо и комфортно, — ввела 
в курс дела руководитель ППЭ 2101 Мар-
гарита Пензева.

Оказалось, что выпускники и педаго-
ги люди несуеверные: голову перед экза-
меном мыли, дорогу вслед чёрной кош-
ке переходили. Но всё же дождь за окном 
назвали хорошей приметой. Пусть он бу-
дет к их удаче.

Алина ИВАнОВА
Фото автора

Жаркая пора  ЕГЭ

Чтобы людям в сёлах жилось лучше


